

GENOLHAC

LIVRET DE VISITE
FACILE A LIRE ET A COMPRENDRE



www.cevennes-tourisme.fr
Ancien Théâtre des Cordeliers
Place de l'hôtel de ville - 30100 ALES

LA GRAND'RUE SUR LE CHEMIN DE RÉGORDANE

La Grand'Rue de Génolhac est partie importante du chemin de Régordane.

Cette route marchande et pèlerine d'origine antique a permis à de nombreux villages de devenir des villes-étapes et relais commerciaux incontournables.



LA RUE SOUBEYRANNE

La rue Soubeyranne relie la porte sud à la porte du château.

Rue étroite, elle était autrefois bordée d'auberges, de greniers à foin, d'écuries et de maisons de maîtres



LE PONT DE LA GARDONNETTE

Ce petit pont est au dessus de la Gardonnette, une rivière qui prend sa source au pied du mont Lozère .

Le pont est un ouvrage important pour la commune, il fait le lien entre le cœur et le chef de ville.



LE TEMPLE

Le temple de Génolhac est à l'origine un ancien couvent dominicain, édifié en 1302 par Guillaume IV de Randon



L'ÉGLISE

L'église datant du 12ème siècle mais son architecture a fortement évolué suite aux démolitions et remaniements subis lors des guerres de Religion.

Son clocher-peigne, caractéristique des églises de la région, a été construit à la fin du XVIe siècle à l'initiative du coseigneur laïc de Génolhac, le Vicomte de Polignac, bouleversé par les heurts religieux.



LES ANCIENS REMPARTS

Génohac étaient autrefois entourée de remparts. Leur utilisations étaient double:

- Se protéger en cas d'attaque
- Regrouper et contrôler la population.



PLACE DU COLOMBIER

Cette place appartenait autrefois au couvent des dominicains. Les consuls protestants l'ont pris plus tard. Au XVIe siècle, elle est devenue une place publique.

Les soldats l'utilisaient pour se préparer à convertir les huguenots. Le chef camisard Jouany y célébrait le culte protestant. Elle servait aussi de champ de foire pour de nombreuses célébrations



TOUR CASTRALE

La tour de Génolhac a été construite au XIIe siècle. Elle a un plan carré.

Comme d'autres tours de la région, l'entrée est marquée par un linteau voûté, directement au premier étage. Le rez-de-chaussée n'a pas de fenêtres et était utilisé pour stocker des marchandises ou des prisonniers



USINE DE TANIN

L'usine à tanin a été construite pendant la seconde moitié du XIXe siècle et a fonctionné jusqu'en 1964.

Les seuls éléments restants de cette ancienne usine à tanin sont la grande cheminée en briques rouges et les anciennes verrières. L'usine était située près de la Gardonnette car elle avait besoin d'eau pour son fonctionnement et pour évacuer les produits de tannage dans la rivière.

